

Seremi de Educación inició orientaciones a apoderados por taller de sexualidad

En el encuentro participaron representantes de la Superintendencia, la Defensoría de la Niñez y el Ministerio Público.

Redacción
 La Estrella

El seremi de Educación, Francisco Valcarce, se reunió con apoderados para abordar inquietudes de las familias, luego de la realización de un taller de sexualidad e higiene a estudiantes de 5° básico de un establecimiento educacional por parte de funcionarios del Centro Comunitario Cripac, del Ministerio de Salud.

En la reunión, solicitada el jueves, participaron además la directora de la Superintendencia de Educación, Gloria Manzano; la encargada de la Defensoría de la Niñez, Geraldinne Díaz, y el representante del Ministerio Público, Hugo Puebla.

Las autoridades abordaron el trabajo que están desarrollando en torno a este caso y las medidas que se han adoptado y se adoptarán para que hechos como el ocurrido en el centro educativo no se repitan.

MEDIDAS

Tras la reunión con los apoderados, el seremi



AUTORIDADES ABORDARON EL TRABAJO QUE ESTÁN DESARROLLANDO EN TORNO A ESTE CASO.

Francisco Valcarce se trasladó al colegio donde se dio la charla para dialogar con la sostenedora, la directora y el equipo de profesionales.

Según la autoridad del Mineduc, esta cita tuvo por objeto "detallar las orientaciones, recomendaciones e instrucciones para el efectivo derecho a la educación de los estudiantes", dijo.

En la ocasión, se abordó la posibilidad de que la autoridad medie en una reunión entre el establecimiento y los apoderados del curso afectado y realizar un seguimiento al trabajo que realizará el colegio con los estudiantes de 5to Básico.

En tanto, otras medidas adoptadas por las autoridades en este caso serán

"mantener colaboración directa con la Superintendencia, la Defensoría de la Niñez, el Ministerio Público y las instituciones pertinentes; asimismo, a mediano plazo, ya tenemos programado un monitoreo en todos los establecimientos para detectar y prevenir que acciones como ésta, la registrada el lunes, puedan ocurrir nuevamente", ex-

plicó el seremi Valcarce.

El seremi de Educación, Francisco Valcarce, detalló que "valoramos esta instancia de encuentro con los apoderados, para resolver sus inquietudes en torno a este tema y reafirmar nuestro compromiso por el bienestar de las y los estudiantes. Como Ministerio, nuestro rol es resguardar que niñas, niños y ado-

lescentes accedan a una educación de calidad e integral, que contribuya a su desarrollo en distintas dimensiones".

En tanto, Hugo Puebla, jefe de la Unidad de Atención de Víctimas y Testigos de la Fiscalía, añadió que "en la reunión, a los apoderados se les informó las diligencias investigación que se están adoptando y las medidas de protección que pueden disponer. En ese sentido, hacemos un llamado al colegio a implementar todo lo que esté a su alcance para evitar la revictimación de los niños, niñas y adolescentes", explicó.

Desde Santiago, el ministro Nicolás Cataldo se refirió a este caso, asegurando que "compartimos la indignación y vamos a llegar hasta las últimas consecuencias frente a estos hechos". Junto con ello, anunció que este colegio que ya contaba con el Programa Habilidades para la Vida de Junaeb, se activará para atender y acompañar a las y los estudiantes, así como a sus apoderados y a toda la comunidad educativa.